
Je mets ici en parallèle 2 sondés très différents, révélateur du fossé entre les membres d’EPS (et aussi 

parce que j’ai la flemme de copier-coller le tout). 

Le 1er sondé est Laurent Boukhadc, L2, amateur éclairé possédant déjà son matos (interview au pizza 

hut) 

Le 2nd est le (débilement x) célèbre Charles Martinot alias Popinou (interview à la machine à café) 

Nous faisons un audit sur votre association EPS, et afin de pouvoir aider à améliorer et grandir ton 

association nous allons te poser quelques questions au sujet de EPS. Bien sur ce questionnaire peut 

être tout à fait anonyme si tu le souhaite. (Ils s’en fichent, l’un parce qu’il n’est presque plus a l’assos 

et l’autre parce qu’il n’a rien a cacher de son avis) 

 

 

Comment te sens-tu dans l'association ? 

 

Laurent : Je me sens mis à l’écart, très peu investi à par un alias floodé 

Popinou : Je me sens intégré dans un groupe avec l’impression d’accomplir un vrai travail tout en 

m’amusant (cf soirées couvertes) 

 

 

Penses-tu que l'on t’implique assez dans l'association ? Voudrais-tu avoir plus de responsabilités ? 

 

Laurent : J’ai renoncé à m’impliquer étant donné le peu d’intérêt qu’EPS a pour moi et le manque de 

soutient quand on veut se lancer dans un projet (pôle artistique). Plus de responsabilités ? Il n’y a 

personne pour rendre un travail alors pourquoi je voudrai gérer un truc pareil ? 

Popinou : Je me sens bien impliqué vu le nombre de reportage que j’ai réalisé.  J’ai déjà un degré de 

responsabilité élevé et je n’en souhaite pas plus. 

 

 

Penses-tu que le bureau s'est suffisamment impliqué ? Aurais tu put faire mieux ? 

 

Laurent : Le bureau s’implique énormément mais c’est surtout parce que le reste des membres ne 

font rien. Je trouve qu’ils en font même trop mais vu le travail derrière je ne peux pas dire du mal la 

dessus. Je ne ferai pas mieux je pense parce que ça ne m’intéresse pas. 

Popinou : Le bureau est impliqué à 200%. Certain se plaignent de ne rien avoir à faire parce que le 

bureau fait tout mais c’est oublié que lorsqu’on leur a demandé de bosser on a rien vu revenir. Donc 

on fait comme sa et sa tourne ceux qui foutent rien et qui en plus râlent on s’en fiche et on les vire 

bientôt. Actuellement, je ne pourrai pas faire mieux, a moins de tout changer mais c’est trop 

aléatoire. 

 



A- tu eu connaissance des objectifs du mandat de cette année ? Ont-ils été respectés ? Qu'a-t il mit 

en place de nouveau cette année ? 

 

Laurent : L’objectif d’EPS et du bureau actuel semble de continuer à faire vivre l’assos, presque à la 

faire survivre. A par le WEI et la RDD (je n’étais ni à l’un ni à l’autre) et 1 ou 2 JT sortis grâce à la 

motivation de début d’année, il n’y a rien à part une montagne de photo sur un site. Le seul point 

nouveau cette année è le WPS, comme quoi quand on soutient un projet jusqu’au bout sa marche 

super bien. 

Popinou : L’objectif d’EPS est de couvrir au maximum les évènements qui touchent de près ou de loin 

la vie de l’EFREI. La couverture du WEI ainsi que le JT qui en est sorti était très réussis. On a 

également acheté un nouveau PC et lancé le WPS. Le mandat, c’était faire vivre EPS et ses membres, 

enfin ceux qui s’implique bien sur. Et depuis peu de gérer le libdup’ 

 

 

 

Penses tu qu'il existe des problèmes à EPS ? si oui aurais tu des solutions pour les résoudre? Hésites 

pas à proposer des solutions quelles soient bonnes ou mauvaises. 

 

Laurent : Il y a effectivement un problème monstrueux à la base de tout le reste : la motivation est à 

zéro. Impossible d’obtenir un soutient pour un projet, les responsables n’arrivent pas à mobiliser 

suffisamment leurs « troupes » pour le lancer. Le WPS fait exception, avec le libdup’ imposé par 

l’administration. Du coup le bureau se plaint et fait tout à la place des membres et sa fini en petit 

clan de mec ultra motivé et une immense partie de reporter déçu, désabusé par une assos qui ne les 

aident pas dès le départ. Ma solution c’est de changer de bureau et d’en mettre un qui anime plus et 

qui soutiennent un minimum ce qu’on fait. 

Popinou : Il y a un gros problème de motivation, les 4/5 de l’assos ne fait rien du tout à part la 

plomber ! Ma solution c’est comme dans toutes les autres assos : ceux qui font rien dégage =) c’est le 

+ simple et le + efficace, je pense qu’EPS ne sélectionne pas assez les candidats mais le problème de 

la PAVE et des amitiés est un casse-tête. 

 

 

Penses tu que l'association devrait créer de nouveaux pôles ? (pôle photo artistique par exemple). 

 

Laurent : Je suis l’un de ceux qui ont souhaité un pôle artistique. Bien sûr ça me plairai beaucoup 

mais avec le mauvais souvenir de ma tentative je pense que je vais continuer la photo en solo. 

 

Popinou : Le but premier d’EPS c’est de prendre des photos des efreiens, pas de faire un panorama 

d’un coucher de soleil sur Notre-Dame (même si en tant que photographe sa serait génial). EPS c’est 

filmer les mecs bourrés au POD et monter des JT pour créer chez les efreiens une ambiance, un 

sentiment d’appartenance à un groupe. 


